

## Königsfeld

# Heinz Breithaupt kündigt Rückzug als Vorsitzender an

Von Schwarzwälder-Bote, aktualisiert am 16.01.2011 um 17:38



Beim Radfahrerverein wurden (von links) Jan Barth, Robert Singer, Egon Jauch, Heinz Ruschinski, Ewald Müller und Heinrich Fuß vom Vorsitzenden Heinz Breithaupt geehrt. Foto: Hoffmann Foto: Schwarzwälder-Bote

Von Karlheinz Hoffmann

Königsfeld-Erdmannsweiler. Der von Heinz Breithaupt angekündigte Rückzug vom Amt des Vorsitzenden im Radfahrerverein "Frohsinn" war beherrschendes Thema der Hauptversammlung.

Breithaupt ging auf die Aktivitäten ein. So stand das Jahr ganz im Zeichen des 100-jährigen Jubiläums. Die Planungen nahmen viel Zeit in Anspruch. Dies wurde aber von allen Mitgliedern in Zusammenarbeit mit der Vereinsgemeinschaft hervorragend gemeistert. Für ihn war das Jubiläumsfest ein Jahrhundertereignis für den Ortsteil. Erfolgreich ist die Tischtennisabteilung. Auch die sonstigen Aktivitäten wie das Kegeln, Mittwochswandern und die Radtouren zeigten eine gute Resonanz. Für Kassierer Werner Etter waren große Posten die Verbandsbeiträge und Startgebühren bei den Keglern und Tischtennisturnieren.

Jan Barth, Abteilungsleiter der Tischtennisabteilung, berichtete über den Spielbetrieb. Für die erste Mannschaft geht es um den Verbleib in der Bezirksliga. Er ist guter Dinge, das dies gelingt, obwohl man derzeit den letzten Platz einnimmt. Die zweite Mannschaft ist im Mittelfeld ihrer Liga zu finden. Bei der dritten Mannschaft geht die Tendenz in Richtung Meisterschaft. Die Jugend- und Schülermannschaften spielen in ihren jeweiligen Klassen um

die Meisterschaft. Neu ist ein Mädchenteam. Erfolgreich ist die Tischtennis-AG mit 14 Jugendlichen.

Auch langjährige Mitgliedern wurden geehrt. Zehn Jahre sind Martin Gass, Urs Weisser und Robert Singer dabei. Jan Barth bringt es auf 25 Jahre. Für 40 Jahre wurde Meinrad Fischer geehrt. Ein halbes Jahrhundert halten Heinz Ruschinski, Ewald Müller, Egon Jauch und Heinrich Fuß dem Verein die Treue.

Auf neue Strukturen will der Verein setzen. So gibt es in Zukunft eine Abteilung für den Breiten- und Freizeitsport. Dort werden die bisher schon praktizierten Aktivitäten wie Kegeln, Korsofahren, Radtouren und Wandern zusammengefasst. Als Leiterin der neuen Abteilung fungiert Erika Schwarzwälder. Ihr Stellvertreter heißt Werner Etter. Heinz Breithaupt wollte sein Amt als Vorsitzender zur Verfügung stellen. Doch keiner war bereit, das Amt zu übernehmen. Nun macht Breithaupt für maximal zwei Jahre weiter. Er wird verstärkt unterstützt durch Erika Schwarzwälder und Werner Etter. Sollte schon nach einem Jahr ein Nachfolger gefunden werden, tritt Breithaupt zurück. Alle anderen Funktionen wurden fast ausnahmslos mit den bisherigen Amtsinhabern besetzt. Stellvertretende Vorsitzende bleibt Erika Schwarzwälder. Die Finanzen verwaltet Werner Etter. Brigitte Völkle ist als Schriftführerin tätig. Michael Etter leitet die Jugendabteilung, sein Stellvertreter ist Peter Walter. Tischtennis-Abteilungsleiter Jan Barth macht weiter, neuer Stellvertreter hier ist Frank Schwarzwälder.